
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº  075/2020 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

de sua Excelência,  para que possa informar a esta Casa de Leis: Qual é o prazo 

para a construção da ciclovia do Bairro Florianópolis.  

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Acredito que a implantação da ciclovia é fundamental no município, 

em especial no Bairro mencionado, para equilíbrio da mobilidade, além de atender 

uma expectativa da população Jaguariunense, por um ambiente sustentável e com 

incentivo a qualidade de vida, podendo até contribuir com menor circulação de carros 

e menos poluição. Sem falar no questionamento dos munícipes na espera da 

construção da ciclovia 

Gabinete do Vereador A.R.T. 10 de Junho 2020. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 16 

de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de junho de 2020. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 

 

 


